



Se detonará el turismo

La administración de la gobernadora Tere Jiménez le dará un fuerte impulso a la promoción turística, aprovechando el importante nicho de oportunidades que se tiene en este sector, manifestó la secretaria de Turismo del Estado, Gloria María Romo Cuesta, tras asegurar que se prevé que el próximo año sea el del despegue de esta actividad, teniéndose hasta ahora la celebración de 15 congresos nacionales importantes garantizados para el 2023.

<https://www.hidrocalidodigital.com/se-detonara-el-turismo/>